

Le dicton : je t'aime plus qu'hier mais moins que demain est vraiment fait pour moi. De jour en jour je m'aperçois que mon fiancé est la perle rare que l'on cherche depuis toujours et pourtant, je me disais que personne n'est parfait : mais lui, il l'est. On se complète parfaitement. Nous avons commencé sur de mauvaises bases : maladie, décès, dépression, rejet des amis, mais notre amour a été plus fort que tout et maintenant, on voit la vie en rose. C'est pour cela que l'on a décidé de se marier et notre thème sera le rose et la colombe de la paix (enfin retrouvée). Comme nous avons la chance d'habiter St Valentin (le choix de notre arrivée dans cette commune était déjà symbolique), nous nous marierons le jour de la St Amour. Certains diront pourquoi pas le jour de la St Valentin ? Pour des raisons pratiques, le village est déjà envahi et puis, je suis frileuse, alors le 09 Août, le jour de la St Amour me convient mieux.